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１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

 

 

 

7．議事内容 

 

八木教育長 

 

平成３０年４月２０日（金）午前 9時 3０分 

 

平成３０年４月２０日（金）午前９時３０分 

 

平成３０年４月２０日（金）午前１０時２０分 

 

八木 隆夫教育長 

尾﨑 靖二教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

 

河野宏甲 教育次長兼学校教育部長・竹田和之 生涯学習推進部

長・大湾喜久男 教育総務室長兼学校規模適正化室長・内山美智

子 学校教育部付部長・小川暢子 生涯学習推進部付部長・和久

田寿樹 学校規模適正化室長代理・竹田知宏 学校教育部次長兼

指導課長・後藤秀也 教育総務室長代理・殿山泰央 学校規模適

正化室課長・木村浩幸 学校管理課長・寺本憲昭 学校給食セン

ター所長・本多章博 社会教育課長・真鍋成史 社会教育課長・

清水健次 青少年育成課長・川村光子 図書館課長 

 

日程 １        会議録署名委員指名 

日程 ２        会議時間決定 

日程 ３ 報告第１号  教育長の報告について                 

日程 ４ 議案第８号  交野市立小・中学校特別教室空調機設

置工事について 

 

 

 

みなさんおはようございます。 

只今から、平成３０年４月第４回教育委員会定例会を開催した
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後藤室長代理 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

いと思います。 

開催の前に、事務局から本日の出席状況の報告をお願いいたし

ます。 

 

出席状況を報告いたします。 

本日の出席者は５名でございます。 

これは、地教行法第 14条第 3項の規定により本会議は、成立

いたしますことをご報告いたします。 

 

報告はお聞きのとおりです。 

次に本日のこの会議でございますが、地教行法第１４条第７項

の規定により公開ができますが、本日は傍聴希望者がございませ

んので、このまま続けさせていただきます。 

只今より、平成３０年第４回教育委員会定例会を開催させてい

ただきます。 

本日の会議はお手元に配布させていただいております議事日

程に従い進めさせて頂きたいと思います。 

まず、日程１「会議録署名委員指名」を議題といたします。 

会議録署名委員の指名につきましては、交野市教育委員会会議

規則第２０条の規定に従い、教育長が指名することとしてよろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ありませんので、長谷川委員を指名いたします。 

続きまして、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

会議時間決定につきましても教育長一任とさせて頂いてよろ

しいでしょうか。 

 

異議なし。 
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八木教育長 

 

 

 

 

 

 

後藤室長代理 

 

殿山課長 

 

 

 

 

後藤室長代理 

 

木村課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ありませんので、只今より午前１１時３０分までといた

します。 

続きまして、日程３報告第１号「教育長の報告について」を議

題といたします。 

報告事項１「平成３０年度教育委員会予算主要事業について」

各課から説明をお願い致します。 

 

学校規模適正化室からお願い致します。 

 

学校施設等管理計画策定支援業務委託について、こちらの方で

すが平成２９年度の繰り越し予算としまして、５，９４５千円を

そのまま繰り越して予算計上させていただいております。 

以上でございます。 

 

学校管理課お願いいたします。 

 

１点目、特別教室空調機設置工事でございます。 

学校管理課の平成３０年度の主要予算に関しては、小中学校特

別教室空調機設置工事がございます。 

国の補助金を活用し、小中学校特別教室、図書室、音楽室、理

科室、美術室で、ガス空調機を購入設置し、学習環境の改善を図

るものであります。 

工期につきましては、４月に入札、６月議会で議決後工事契約、

７月から土曜日、日曜日を活用し設置工事、９月稼働、２学期か

らの使用を予定しております。 

予算につきましては、245,062千円の内、37,6４１千円が国

庫補助金となっています。 

２点目、小中学校屋上防水改修工事でございます。 

こちらは、3年計画の最終年度となっております。 

平成 30年度は、倉治小学校、藤が尾小学校、第一中学校の三

校の屋上防水改修を行うことで、すべての学校に手を入れること
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後藤室長代理 

 

竹田次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

になります。予算額は 112,300千円でございます。 

３点目、小中学校用地境界確定測量業務でございます。 

こちらは、学校用地を適正な管理を行うため、また供用実施予

定の学校規模適正化の基本計画等を進めるうえで必要となるこ

とから、平成 30年度では長宝寺小学校一校の境界確定を行うも

のでございます。予算は、4,624千円でございます。 

４点目、小中学校吹奏楽部楽器購入でございます。 

平成３０年度予算として、予てより要望しておりました小学校

吹奏楽部楽器購入費用が３００千円、中学校吹奏楽部楽器購入費

用として 2,２00千円の予算配当がございましたので、吹奏楽部

楽器購入費、教材の整備を行いたいと考えております。 

予算は合わせて 2,500千円でございます。 

５点目、教師用教科書・指導書整備でございます。 

学習指導要領の一部改正に伴い、小学校では「道徳」が特別な

教科となり、府使用の教科書や指導書を整備し教育環境の充実を

進めるものです。予算額は 2,040千円です。 

以上でございます 

 

指導課お願いします。 

 

１点目、交野市小中一貫学園構想事業については昨年度と同

様、交野が原学園に 2名配置しております小中一貫教育支援員、   

プログラミング教育を進める学び舎アドバイザー、小学校の外国

語活動や図書館へ配置しております学び合い補助員等に対する

予算に加えまして、今年度は人型ロボット（ペッパー）のリース

料も含んだ額となっております。 

2点目、グローバル・コミュニケーション能力向上支援事業に

つきましては 3年目の事業になります。 

これまでの成果を図るために、今年度新たに取り入れます英検

IBA の中学生全員の受験料、8月 1日に開催する弁論大会の費用

も含んだ額となっております。 
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後藤室長代理 

 

寺本所長 

 

 

 

 

 

 

 

後藤室長代理 

 

本田課長 

 

 

 

3点目、スクールソーシャルワーカー活用事業ですが、昨年度

予算から増額したことにより、各学園にそれぞれ週一回、配置で

きる予算となっております。 

4点目、交野市小・中学校学力充実支援事業につきましては、

今年度の新規事業となります。 

こちらは現場の先生たちを他府県の先進校視察に派遣する予

算と、小学校の定期テストの消耗品等になっております。 

5点目、アウトリーチ型家庭支援事業につきましては、昨年度

と同様となっております。 

6点目、子ども未来サポート事業につきましては、昨年度と同

様、子どもたちの心と体の居場所づくりとして、学び合いサポー

ターを小学校の図書館に派遣いたします。 

予算額も昨年度と同様でございます。 

以上でございます。 

 

学校給食センターお願いいたします。 

 

システム一部改修費について、給食費の公会計化に向けてのネ

ットワークシステムの改修、諸費用の分離、債権者変更等を行う

ためでございます。 

内訳といたしまして、納付額決定通知書、納付額変更通知書、

督促状、催促状、納付管理、事務所管理等でございます。 

予算額は 6,480千円でございます。 

以上でございます。 

 

社会教育課お願いいたします。 

 

星の里いわふねの老朽化により、雨漏り等で屋根が傷んでおり

ますので、屋根の改修工事の設計業務委託を上げさせていただい

ています。 

予算額として 3,300 千円でございます。 
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後藤室長代理 

 

清水課長 

 

 

 

 

 

 

後藤室長代理 

 

川村課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

亥埜委員 

 

 

以上でございます。 

 

青少年育成課お願いいたします。 

 

野外活動センター設備等解体撤去工事について、平成 29年 9

月市議会定例会において、野外活動センター条例が廃止となりま

した。 

4月末に解体撤去工事の入札を行い、大テント・炊事場・トイ

レ・給水ポンプ・倒木撤去を行うものでございます。 

予算額は 7,500千円でございます。以上でございます。 

 

図書館お願いいたします。 

 

星田会館活用事前調査業務委託について、予算額 3,000 千円

でございます。 

交野市公共施設等再配置計画において星田コミュニティーセ

ンター図書室については、老朽化の進行に加え、バリアフリー化

が未対応であることから更新はせず、中期的な機能の確保にあた

っては、民間施設や既存施設の有効活用についても検討すること

としており、星田会館への図書館機能移転が可能かどうか、事前

調査を行うものでございます。 

以上でございます。 

 

説明は終わりました。 

質疑を受けたいと思います。 

質疑はございませんか。 

亥埜委員どうぞ。 

 

学校管理課の小中学校用地境界画定測量ですが、今回は長宝寺

小学校ですが、後、何校くらい残っていますか。 
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木村課長 

 

 

 

 

亥埜委員 

 

木村課長 

 

亥埜委員 

 

木村課長 

 

 

亥埜委員 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

木村課長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

八木教育長 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

平成 29年度では交野小学校をさせていただきました。 

平成 30年度が長宝寺小学校になります。 

小中学校 14校ありますが、後の 1２校はまだなので、今後引

き続き進めていく考えです。 

 

中学校もするのですか。 

 

中学校もさせていただきます。 

 

１校で調査費 4,624 千円ですよね。 

 

ここから入札をかけていきますので金額的には多少は下がる

と思いますが、予算では 4,624千円となります。 

 

後１２校残っているので、同じ金額を使うと結構な金額ですよ

ね。 

 

残りの学校で、見通しとして予算は低く抑えられる学校はあり

ますか。 

 

岩船小学校が抑えられると思います。 

 

それを検討していただいていたら結構です。 

ありがとうございます。 

 

他にございませんか。 

尾﨑教育長職務代理者どうぞ。 

 

指導課の新規事業であります、交野市小・中学校学力充実支援

事業の、小学校に定期テストを導入するとありますが、ご説明お

願いいたします。 
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竹田次長 

 

 

 

 

 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

竹田次長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

竹田次長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

竹田次長 

 

 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

竹田次長 

５年生と６年生で、今年度、実施していただくよう学校に指示

しております。 

5 年生は 2 学期末に国語・算数、6 年生は年間 1 回以上、国

語・算数で実施すると学校には指導しております。 

2学期、1学期のまとめた分を、出題範囲を中学校のように児

童に示させて、自分で勉強して解答用紙と問題用紙が違う中学校

の定期テストのような感じのものを考えております。 

 

作成にあたっては、学校作成ですか、それとも業者などになり

ますか。 

 

各学校ごとに作成をお願いしています。 

 

それについて、予算額は印刷費等ですか。 

 

そうです。 

 

意図はありますか。 

 

一つは、小学校は単元テストが多いので、自分でまとめて勉強

し、力を付けていくこと。 

もう一つは、中学一年生の定期テストで、つまずく子供もおり

ますので、ここも未然に防ぎたいという想いで考えております。 

 

ありがとうございます。 

先進授業を視察することはいいことだと思っておりますが、他

府県の場合で、府下は府の出張旅費でまかなえるのか、まかない

なさいということですか。 

府下に行くことを、あまり推奨されてないという疑問も生じま

すが、そういう事ではないのですか。 

そういう事ではございません。 
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尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊丹委員 

 

もちろん各学校で研修はありますが、指定としても大阪府内や

京都であれば市のバスを利用して、先進校の視察は考えておりま

す。 

 

これに関連しまして、意見を述べさせていただきます。 

昨年の大阪府教育庁から、国語力についてのワークシートや教

師用の研修資料等を出されておりますが、こことの関連で、四條

畷市では小学校7校の内、６校が国語の研修に取り組んでおられ

て、岡部小学校は国語を5年間続けてされていて成果を挙げてお

り、大阪府教育庁からも名指しで評価されています。 

近くにも、そのように取り組んでいる学校もございますので、

同じような環境下であるということは、学べる事も多かろうと思

いますので検討いただきたいです。 

今後で結構ですが、交野市の小中学校の校内研修で何を主にさ

れているのか、各学校ごとのものをお教えいただきたいです。 

 

他にございませんか。 

 

はい。 

 

質疑なしと認めます。それでは、報告事項１「平成30年度教

育委員会予算主要事項について」を終わります。 

続きまして、報告事項２「平成30年第2回議会（定例会）一般

質問及び答弁の要旨について」を議題といたします。 

本件につきましては、時間の都合上説明は省略させていただき

まして、質疑に入りたいと思います。 

質疑はありませんか。 

伊丹委員どうぞ。 

 

２ページ【答弁】で、学校給食提供について8月に３回実施と

ありますが、給食回数の総数が一日分増えるということで、食材
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寺本所長 

 

 

 

 

 

 

伊丹委員 

 

寺本所長 

 

八木教育長 

 

 

亥埜委員 

 

 

 

寺本所長 

 

八木教育長 

 

 

寺本所長 

 

 

 

費用等は平成３０年度の給食費内で賄って保護者負担はないと

答弁されていますが、今後も負担がないようにできるのか、そう

ではないのか、どのような形になりますか。 

 

今のところはいけると考えております。給食費１４校分、１日

分が平均１７０万円でございます。 

１食当たり１万円を削減という形で栄養教諭と相談させてい

ただきまして、１万円程でしたら栄養教諭は献立の工夫でいける

と言っておりますので、そういった形で回答させていただきまし

た。 

 

分かりました。それでは当面はこの形ということですね。 

 

はい。 

 

他にご質問はございませんか。 

亥埜委員どうぞ。 

 

給食費の関連ですが、学級閉鎖などで学校が休みになった場合

に給食もありませんが、その場合の給食費を返金してほしいとい

う保護者はいませんか。 

 

現時点では聞いておりません。 

 

基本的な考え方として、学級閉鎖の場合は返金していません

が、臨時休校などの場合はどうなりますか。 

 

今のところ臨時休校の時は返金してはおりません。 

４月の献立の時にある程度そのような文言を入れて献立を出

しております。 

また、事務の手引きなどそういった形で、学校と共有させてい
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八木教育長 

 

 

 

寺本所長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

寺本所長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

亥埜委員 

 

 

 

木村課長 

ただいて、そういった周知は必要だと思います。 

 

私の教諭時代の経験として、返金はないがデザートの量を増や

したりして調整をしていると聞いたことがありますが今もされ

ていますか。 

 

そういったことはしています。 

 

何日か以上休んだら、返金していますよね。 

 

５日以上で返金しています。 

 

８月の炎天下に子どもを帰すことを考えれば、冬や春の季節が

よい時に１日早める方がいいと思うので、名案だと思います。 

 

わたしは、夏休み明けの学校給食提供にあたり、今、尾﨑教育

長職務代理者が言われた事を最初の理由にするべきだと思いま

す。 

保護者のニーズがとても高かったので実施したというよりは、

どちらかと言えば、子どもの健康を考えたときに、午前中授業で

下校すると一番熱い時間に下校となるので、それは避けるべきだ

ということで、このようになったと、ご理解いただければと思い

ます。 

他にご質問ございませんか。 

亥埜委員どうぞ。 

 

１１ページの【答弁】で、就学援助対象に認定されている小学

６年生９７名とありますが、就学援助対象基準がどうなのかと、

９７名とは全体の何％になりますか。 

 

就学援助の水準としましては、生保基準になっております。 
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亥埜委員 

 

 

 

八木教育長 

 

 

亥埜委員 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

亥埜委員 

 

 

 

 

内山部長 

 

 

 

 

今回９７名の、全体のパーセントは１３％となります。 

 

ありがとうございました。 

１７ページの【答弁要旨】に対して、質問者の反応はどうでし

たか。 

 

好評でした。 

理科の授業を聞いているみたいだという感想でした。 

 

今のプラネタリウムは、以前、和歌山の視察で見た時ぐらい、

稼働していますか。 

 

一般に公開はしていません。 

まだそのような状態ではないので、動かそうと思えば手動なら

動くという事です。 

今年度も摂南大学の PBL 事業により、もう一年間整備してく

ださいます。その整備内容をリクエストして学校の教科書に   

準拠した動きができるような整備をお願いしています。 

ゆくゆくは先生がプラネタリウムの機械の操作ができればと

思うので、そのような形を目指したいと思います。 

 

５０ページの【答弁】で、小・中学校ともに地域の方が日常的

に利用できる場所はございません。と答弁されていますが、二中

校区では図書室をそのような形にしようとされていますが、図書

室はそのように考えておられないのですか。 

 

一般市民に図書室開放が根底にあるのですが。 

どこかの教室が場所という形ではあるとは思います。 

ただ授業との兼ね合いがあり、地域の方がいつでも出入りして

いただける場所を確保するのは難しいです。 

そうすると、PTA 会議室や他の会議室もありますので、全く
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亥埜委員 

 

内山部長 

 

 

亥埜委員 

 

八木教育長 

 

 

長谷川委員 

 

 

竹田次長 

 

 

 

 

 

長谷川委員 

 

八木教育長 

 

 

伊丹委員 

 

 

竹田次長 

教室がないという訳ではないと思いますが、固定した場所の確保

は現時点では難しいと思います。 

 

例えば、土・日曜日限定であれば可能ですか。 

 

土・日曜日限定であれば、各学校によっては、可能な学校もあ

ると思います。 

 

分かりました。 

 

他に質疑はございませんか。 

長谷川委員どうぞ。 

 

２０ページの市立中学校の全生徒対象に行われる英検 IBA に

ついて、詳しく説明してください。 

 

今年の予定は、７月９日（月）に全中学校で実施をいたします。 

中身としましては、リーディングとリスニングのテストを４５

分間でやれる形になっています。 

それを受けた結果、英検で何級レベルに相当します、という結

果が個人に返ってきます。そのようなテストになります。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質疑はございませんか。 

伊丹委員どうぞ。 

 

今のお話の中でリスニングとおっしゃいましたが、どのように

するのですか。学校の放送などでするのですか。 

 

普段のテストでもリスニングのテストを入れていまして、テー
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伊丹委員 

 

 

 

内山部長 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

内山部長 

 

八木教育長 

 

内山部長 

 

 

八木教育長 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

プで流す時もありますし、そこだけ放送で取り入れたりしていま

す。 

 

普段している方法で実施されるのですか。 

聞きづらいとか、周りがうるさくて聞こえないという話がある

のかと思いましたので。 

 

これは全校同時にしますので、１年生、２年生、３年生でそれ

ぞれ問題が変わってきますので、たぶん学校の放送で流すのは難

しいと思うので、各クラスでラジカセを鳴らす形になるのか、そ

の辺はまだ決まっていませんが、学年で統一して流せるようにし

ます。 

 

すでに、リスニングのテストはしていますよね。 

 

はい。 

 

やり方は？ 

 

定期テストや英検を実施している学校もございますので、その

ようなノウハウで実施していきます。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

はい。 

 

質疑なしと認めます。 

それでは、報告事項２「平成３０年第２回定例議会定例会の一

般質問及び答弁の要旨について」を終わります。 

続きまして、報告事項３「小・中学校児童生徒学級数及び教職

員数等について」の概要の説明をお願いします。 
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項目ごとに説明させていただきます。 

まず、一番左側に学級数があり、校長・教頭・教諭等・定数、

がございまして、この説明をさせていただきます。 

こちらにつきましては「公立義務教育諸学校の学級編成及び教

職員定数の標準に関する法律」に基づきまして、学級数と学級規

模に応じた校長・教頭も含めた教職員定数が定められておりま

す。学級数の考え方としましては国の考え方ですが、小学校１年

生は１クラス３５人、小学校２年生から中学校３年生は１クラス

４０人という事で学級数を算出しています。 

表の左側が通常の学級の数でございます。 

その右側が支援学級の数でございます。 

定数の横に、加配の欄がございます。 

その中の改善等の説明をさせていただきます。 

小学校は少人数担当が各学校１ずつ入っています。 

２になっているところは後程説明させていただきます。 

裏面の中学校につきましては、一中・二中につきましては国

語・数学・英語の３名。 

三中・四中につきましては数学・英語の２名が入っております。

それ以上の数につきましては後程ご説明させていただきます。 

その欄の小学校の１以上入っているところは交野小学校・倉治

小学校、さらに第二中学校の１プラスは確かな学びを育む学校づ

くり推進事業担当教員が入っております。 

こちらは昨年度まではアクティブスクールという名称で入っ

ておりましたが今年から変わっております。 

内容としましては、担当教員を位置づけまして、学力向上に向

けた具体的な取組や目標等を記載した年間計画をつくりまして、

学力向上を目指すための加配となっております。 

続きまして、郡津小学校も１プラスして２になっているかと思

いますが、ここにつきましては授業改善の推進担当教員という加

配がついています。 

こちらにつきましては主体的・対話的で深い学びの視点から授
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業改善を実施する加配となっております。 

裏面の第一中学校と第三中学校には小学校における専科指導

の充実のための加配がついております。 

こちらは中学校の教員が小学校へ行き５・６年生を対象に授業

を行う事で学力向上図るための担当でございます。 

第一中学校では数学の教員が算数を教えに行きます。 

第三中学校では英語の教員が外国語活動の指導にあたります。

藤が尾小学校にも１増えていますが、こちらは子ども支援コー

ディネーターの加配がついております。 

これは生徒指導上の諸問題の未然防止のために小学校だけでは 

なく中学校の生徒指導や諸機関との連携を図る場合の教員   

でございます。 

続きまして、初任等の枠がございまして、藤が尾小学校に１が

入っております。 

こちらは初任者加配で初任者の指導にあたる教員の加配にな

ります。 

次に旭小学校も初任等に１が入っています。 

こちらは通級指導の担当でございます。 

通常の学級に在籍している障がいのある児童が、ある時間その

学級に通級して指導を受けているという状況がございます。 

同じようにこちらは第二中学校にも同じように通級指導教師

の加配がついております。 

続きまして、小学校の３５学級の枠につきましては、大阪府の

単独措置として小学校２年生についても３５人学級を実施して

おるため、そこの対象になっているところに１が入っておりま

す。 

こちらは市費任期付講師の数は含んでおりません。 

市費が入っているところは、一番右の欄に米印で別枠で入れて

おります。 

総合計に２を足せば交野小学校の市費を含めた数になります。 

中学校も藤が尾小学校と同じように、子ども支援コーディネー
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八木教育長 

 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

八木教育長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

ターを、児生というところに、第三中学校に入っております。 

こちらも先ほどの子ども支援コーディネーターの加配がつい

ています。 

次に第四中学校の事務の欄でございます。 

こちらは２となっております。 

きめ細かな学習や教育の情報化の支援等のための事務部門の

強化対応という事で、事務職員が兼務発令を受けまして、共同実

施の事務職員として連携校との情報の共有化や教職員の事務処

理の軽減等の研究を行っております。 

郡津小学校をご覧ください。こちらの右側の事務（含図書）の

欄がございます。 

今年度から配置されました学校図書館担当職員が加配として

ついております。 

こちらは配置中学校区における学校図書館の運営の改善向上

を図るための加配でございます。 

最後に栄教の欄についてご説明させていただきます。 

こちらは栄養教諭と臨時技師の数が入っております。 

今年度も１名の加配をいただいたことで藤が尾小学校に臨時

技師を１名配置しております。 

説明は以上でございます。 

 

説明は以上のとおりです。 

何かご質問等ございませんか。 

尾﨑教育長職務代理者どうぞ。 

 

学級数に対する専科教員数ですが、自由にできるようになった

のでしたか。 

 

はい、市教委としてできるようになりました。 

 

交野小学校ならば学級数２１で専科教員が２ですよね。 
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竹田次長 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

竹田次長 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

八木教育長 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

学級数に対して教諭の数を引くと専科教員が出てきます。 

今は郡津小学校は２２学級で３ありますよね。 

そこが境になるのか、そうではなく市教委としての判断が働い

ているのですか。 

 

２２学級から定数が１増えます、山越えと言われるところでご

ざいます。 

それが同じように１３学級の小学校では１増えるという山越

えの基準となります。 

 

山越えの上はないのですか。 

 

２５・３０というところです。 

 

市教委としての判断で調整しているという事は、今年度につい

てはないのですか。 

 

ございます。 

藤が尾小学校の定数１を長宝寺小学校に動かしています。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質疑はございませんか。 

 

はい。 

 

質疑なしと認めます。 

それでは、報告事項３「小・中学校児童生徒学級数及び教職員

数等について」の報告を終わります。 

続きまして、本日追加としまして、議案が提出されております

ので、議案に入らせていただきます。 
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木村課長 

 

それでは、議案第８号「交野市立小・中学校特別教室空調機設

置工事」について議題といたします。 

事務局概要説明お願いいたします。 

 

今年度特別教室空調機設置工事を行うに当たり、事務委任規則

第２条の規定により、50,000千円超の工事のため当教育委員会

の承認をいただきたく、また、工事内容についてもご審議の程よ

ろしくお願いいたします。 

本事業は、平成３０年度 交野市立小・中学校特別教室空調機

設置工事でございます。 

契約につきましては制限付一般競争入札で決定し、工事業者と

契約をするものでございます。 

工期につきましては平成３０年７月２日～９月７日の約２か

月間とし、学校の夏休み期間中の作業とし、安全対策に配慮した

ものとなります。 

工事目的につきましては、教育環境の改善を目的とし、全ての

小・中学校特別教室の内、小学校では図書室・音楽室・理科室、

中学校では図書室・理科室・美術室に設置し、合計５２室にガス

ヒートポンプエアコンを導入するものでございます。 

予定価格は241,995,600円（税込）内、国からの補助金は

38,011,000円でございます。説明は以上でございます。 

 

説明は終わりました。 

質疑に入りたいと思います。 

質疑はございませんか。 

亥埜委員どうぞ。 

 

総台数は何台ですか。 

 

小学校の室内機の設置台数は71台、中学校の室内機の設置台

数は42台でございます。 
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各委員 
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各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

合計113台でございます。 

 

ありがとうございます。 

 

工事が始まらないと分かりませんが、実際はどのくらいの期間

でできそうですか。 

 

工期につきましては、7月2日からになっておりまして、まだ

学校の授業がありますので、その間はできる限り安全配慮等を行

いながら、できる範囲でさせていただきます。 

土・日曜日を活用しながら進めたいと思います。 

工事の最終につきましては、工事が始まってみないと分かりま

せんが、2学期のスタート8月27日には試運転も兼ねて使用して

いただけたらと思います。 

 

他に質疑はございませんか。 

 

はい。 

 

質疑なしと認めます。 

それではお諮りいたします。議案第8号「交野市立小・中学校

特別教室空調機設置工事」について、原案のとおり可決すること

にご異議ござませんか。 

 

はい。 

 

異議なしと認めます、よって本件については原案のとおり可決

されました。 

以上をもちまして、第4回教育委員会定例会の案件全てが終了

いたしました。 
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